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Slimani, Salima

De: Allan Bilodeau <cpir@ville.richmond.qc.ca>

Envoyé: 21 avril 2021 16:19

À: Greffe

Objet: Appui à la Demande d’autorisation pour réaliser un projet d’extension de réseau à 

Richmond (Dossier R-4150-2021)

Au Secrétaire de la Régie de l’énergie, 
 
Par la présente nous désirons manifester notre appui dans le cadre de la Demande d’autorisation pour réaliser un 

projet d’extension de réseau à Richmond (Dossier R-4150-2021). 
 
Nous sommes convaincu que la venu du gaz naturel à Richmond un avantage économique des plus important, car par le 
passé nous avons perdu plusieurs entreprises qui désiraient venir s’installer chez nous, mais étant donné que nous 
n’avions pas le gaz naturel, et ce sont tournées vers d’autres municipalités déjà desservi par le gaz naturel. 
 
À l’heurs actuel, toutes les entreprises du parc industriel de Rchimond sont très heureuses de l’annonce du ministre de 
l’énergie que la ville de Richmond serai enfin desservi en gaz naturel, car cela leur permettra de réaliser des économies 
importantes en chauffage, mais également dans leur processus de production, pouvant aller jusqu’à 50% dans certain 
cas, tel qu’une entreprise dans la transformation du caoutchou qui utilise présentement du mazout dans son procédé 
de production, une pâtisserie industriel, qui gagnerait 30% d’efficacité au niveau de la cuisson. Je pourrais vous donner 
d’autres exemple concrets d’avantages pour nos industries d’utiliser le gaz naturel. 
 
Depuis, l’annonce du ministre de l’énergie, une entreprise dans le domaine de la peinture industrielle par poudrage 
électrostatique vient s’installer chez nous. Elle utilisera le gaz naturel pour chauffer trois four de peinture cuite. Nous 
sommes également en discussion avec une entreprise dans le domaine de la robotique, qui apportera un élément 
important pour le développement des entreprises existantes et à venir. 
 
Pour nous, ce sont que de bonnes nouvelles qui vont nous permettre de nous développer à la hauteur de nos efforts et 
de conserver nos acquis. 
 
Il va s’en dire, que nous sommes très favorable à la venu du gaz naturel et par conséquent, nous apportons notre appui 
au projet, et cela sans contestation. 
 
Veuillez agréer, monsieur le secrétaire de la Régie de l’énergie, l’expression de nos sentiments distingués, 
Allan Bilodeau 
Directeur 
 

 
 


